

問

代表・一般質問を令和元年
9月20日、24日、25日に
開会した第3回定例会本会議
で行いました。

代表・一般質問
議案の審議に先立ち、各会派を代表する議員と無党派議員が、区政全般について質問を行い、区政執行にあたる区長をはじめ執行機関の考えを尋ねました。以下、その一部を掲載します。
また、2次元バーコードから、各質問者の録画映像をご覧になれます。

足立区議会自由民主党

魅力あふれる足立区を!!

自由民主党 かねだ 正 議員



聖火リレーで機運醸成を

【問】①聖火リレーは、セレブレーション会場だけでなく、スタートから企画を検討し、区民の皆さんと一緒に盛り上がる一大イベントにすべきでしょうか。
②企業のノウハウや活力等を導入し、機運をさらに盛り上げる仕組みを構築出来ないか。

【政策経営】

①会場はもちろん、リレールートに合わせて、区民が参加出来る一体感のあるイベントを実施し、盛り上げていく。
②企業や団体の活動を支援する補助事業や、新しい発想の企画提案をいただく委託事業等を早急に立ち上げていく。



新病院までの安全な道路整備を

【問】江北駅から東京女子医科大学新東医療センターまで、アクセス経路全体の安全でスムーズな歩行環境の整備が必要と考える。現在の検討状況と今後のスケジュールを伺う。

【市街地】駅から新病院までの全区間で、ユニバーサルデザインに配慮した2.5mの安全な歩道

を整備することとなった。

また、今年度中に用地買収を終えた約7割の部分で歩道整備を行う予定である。残りの区間は、開院までに歩行環境の整備完了を目指していく。

西新井駅西口の将来の見通しを

【問】東武ストア解体後の情報は何もなく、住民の不安は募るばかりである。区は東武鉄道に対し、解体後の計画を明らかにするよう要望すべきでしょうか。
また、西口駅前交通広場の整備に着手すべく、精力的に協議すべき時期と思うがどうか。

【市街地】

駅周辺整備の検討を東武鉄道と行っており、その中で、計画を明らかにするよう強く申し入れている。現時点では区との検討状況を踏まえ、東西総合的に検討中と伺っている。
また、警察との協議を進めており、東武鉄道とは、令和3年度の事業認可取得を目指し、精力的に協議を進めていく。

災害訓練での地域格差是正を

【問】町会・自治会や避難所運営会議において、様々な訓練が実施されているが、地域ごとに相当な差が発生している。地域別に訓練実施状況を把握し、全地域で訓練が実施されるようサポートすべきがどうか。

【危機管理】数年間実施できていない地域があることも把握し

ている。訓練が行えていない町会等に対しては、定期訪問時に訓練実施の打診を行っている。
また、避難所運営会議に対しては、訓練実施の働きかけや訓練計画の提案を行っている。

移動の利便性を高める施策を

【問】区内外に移動出来るシェアサイクル事業を導入し、区民や来訪者の移動の利便性を高めたいが、具体的な施策をどうするか。

【都市建設】

今年度中に事業者と協定を結び、実証実験の準備を進めている。実験にあたり、駅近くの区営駐輪場等にサイクルポートを設置し、区民や来訪者の利便性を高めていく。
【問】①区民からブロック塀対

足立区教科書採択の実態 学校での公正な教育を望む

自由民主党 せぬま 剛 議員



歴史の真実を伝える教育を

【問】今回採択された小学校社会科の教科書では、「多くの朝鮮や中国の人々を日本に連れてきて、各地の鉱山や工場で働かせた」と何の注釈もなく書かれている。歴史の真実をきちんと教えないと日本はこれから対等な外交が出来ない。そのような教育を子供達にしているのか。

【教育指導】

採択した社会科の教科書には、第二次世界大戦において我が国と関わった国々との関係が多角的な視点で記述されている。歴史上の事象を多面的に捉え、様々な方向から我が国の歴史に関する理解や思考を深められるものと考えている。

策を行いたい。区の助成額が少ないとの声が寄せられている。早急に安全対策を進めるため、助成を拡充すべきがどうか。
②都の補助制度を活用して小学校の通学路に防犯カメラを設置してきたが、中学校周辺は補助対象になっていない。さらなる安全対策のため、区独自に設置すべきと考えるがどうか。

【建築】

①拡充の方向で進めている。特に通学路沿道や非課税世帯に対し、助成の増額等、手厚くなるように取り組んでいく。
【学校運営】②中学校から要望のあった場所も、防犯カメラを設置していく。その際、都の補助対象とならない場合でも、区単独の費用負担で設置していく。

学習指導要領に示されている目標・内容を教員に正しく理解させ、適切な授業が行われるよう指導・助言を継続していく。

【問】

かつて参観した性教育の授業では、性的少数者がいることを押し付けた授業をしていた。子供達が自分の意思や自由を選択出来るよう教えるべきである。また、子供達が望まぬ妊娠とならないように、ただ単に避妊だけを教えるのが性教育ではない。押し付けや強制ではなく、親の愛、人の心、大人の責任を教える授業となっているか伺う。
【教育指導】親が子どもに注ぐ愛、また、人としての責任や自

覚を理解することは、自分も大切にしたい。他者も大切にしたい。育てるうえで重要なことと考えている。現在も人権教育や道徳等を通じて子ども達の心を育んでいるが、これからの教育は何かを押し付けるような教育は慎むとともに、様々な教育活動を通じて、さらに子ども達の心の育成を進めていく。

真剣な議論の上で教科書採択を

【問】道徳の教科書が採択される場で、「働き方改革の時代に、一昨年採用された教科書を変更すれば、先生が大変だからこのままで良い」との発言があり、反論もなく決まった。道徳教育の内容を論議しないで採択したのはなぜか。

区民が幸福を感じるまちづくりと将来への公教育を!!

自由民主党 新井 ひでお 議員



足立区北部地域の未来に向けたまちづくりのために

【問】①文教大学開学にむけた歓迎のアピールとして、竹ノ塚駅や花畑区民事務所、花畑公園、桜花亭等で横断幕、懸垂幕を掲げる等、気の利いたものを検討し実行して欲しいがどうか。
②桑袋団地は、建替計画により、広大な余剰地創出が想定される。当地域は綾瀬川、伝右川、毛長川の合流地点であり、立地を生かして緊急船着場を設置し、災害時の水路にも活用すべきである。水と緑に囲まれた近未来創造のまちづくりとして、花畑エリアデザインを含めてはどうか。
③六町駅を結ぶ新たなバスル―

【教育長】 社会生活の礎となる道徳を子ども達が学ぶために、最も効果的な教科書の選択に向け、事前に各教育委員が真剣に考え、すべての教科書を比較検討し、教育委員会の場で委員各々が意見を表明したうえで採択した。令和2年度以降は、今回採択した教科書を使用し、子ども達が自ら考え、実践出来るような道徳教育を進めていく。



トは、花畑二丁目のバス空白地域を通ることで少しでも交通過疎を解消出来るため、東武バスに要望すべきがどうか。
また、花畑地域は区としても優先度が高く、検証運行の早期実現を求めスケジュールを伺う。



【政策経営】 ①地域と連携をとりながら、開設1年前の令和2年4月頃から事前周知を改めて